



通信

HP 学校だより
R7. 2. 6
NO. 39
文責 伊藤美佳



山をきれいに

「寒波襲来」となった4日（火）の1、2時間目を使って、4年生が西山の整備に行きました。以前よりも整備されている西山でしたが、新たにできた竹林の道には、30年来のごみが放置されていたり、切られた竹もそこに放置されていたりしました。整備隊の方が小学生のできる仕事を用意してくださり、子どもたちは竹運びとゴミ拾いに取り組みました。

ゴミ拾いをしていた子どもたちは、古いタイヤや水槽のろ過装置などを見つけ、すぐに持ってきた袋がいっぱいになることに驚いていました。ビンや空き缶もいくつも出てきました。自分たちが拾ってきれいになっていくことが実感でき、一生懸命に取り組んでいました。また、竹を運んでいた子どもたちも、そこここにあった竹が一か所に集められ、通り道がはっきりしてきたことで達成感を感じているようでした。

整備隊の方たちから「たくさん的人数で片付けると、こんなに早く、きれいになるんだね。ありがとう」と言ってもらえ、活動を終わりました。

その後は、短い時間でしたが、西山での遊びを満喫しました。



資源回収ありがとうございました

1日（土）は今年度最後の資源回収でした。今回は、5年生がお手伝いしてくれました。4箇所に分かれて運ばれてきた資源を、手際よくコンテナに移しました。自分の場所以外でも、手が空いていると移動して手伝う子もいました。次年度の最高学年として、とても頼もしい姿を見ることができました。

また、保護者の皆様におかれましては、回収及び搬入、学校での分別など、お手伝いいただき、本当にありがとうございました。



新しい一輪車 たくさん遊んでね

幸田町内にある企業のJTEKTさんから一輪車を3台寄贈していただきました。4日の朝会で紹介し、早速子どもたちが楽しそうに乗っていました。

今まであった一輪車は、だいぶ古くなっており、子どもたちから「高さの調節ができない」「小さすぎて乗りにくい」などと聞いていました。今回寄贈していただいた一輪車で、たくさん遊んでくれることでしょう。

